

Fecha: 20-01-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: 31 Incendios forestales siguen en combate, cinco con sobre 1.000 hectáreas afectadas

Pág.: 20
 Cm2: 268,9
 VPE: \$ 351.428

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Regiones de O'Higgins, Ñuble, Biobío y La Araucanía

31 incendios forestales siguen en combate, cinco con sobre 1.000 hectáreas afectadas

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) presentó ayer en la tarde el balance de los incendios forestales activos en el país, señalando que 31 siguen en combate hasta las 19,30 horas de este lunes 19 de enero.

Mediante su cuenta de X, el organismo precisó la afectación preliminar de cada uno de los incendios con alerta roja, que involucran a las regiones de O'Higgins, Ñuble, Biobío y La Araucanía.

En el caso de O'Higgins, el "Incendio Forestal Fundo La Palma" mantiene a la comuna de San Fernando con alerta roja, afectando a una superficie preliminar de 10 hectáreas.

En Ñuble, en tanto, toda la región está con alerta roja, con seis incendios forestales activos:

1.- Incendio forestal Rahuil Bajo, comuna de Ranquil.

Superficie preliminar: 500 hectáreas.

2.- Incendio Forestal Monte Negro, comuna de Quillón.

Superficie Preliminar: 1.500



hectáreas.

3.- Incendio Forestal El Cardal, comuna de Pinto.

Superficie Preliminar: 666,9 hectáreas.

4.- Incendio Forestal El Manzano, comuna de San Nicolás.

Superficie preliminar: 361 hectáreas.

5- Incendio Forestal Perales Biobío, comuna de Ránquil.

Superficie preliminar: 4.350 hectáreas.

6.- Incendio Forestal Reserva Ñuble, comuna de Pinto.

Superficie preliminar: 36,2 hectáreas.

Biobío también tiene alerta roja regional, con 3 incendios, pero siendo uno de ellos el con mayor superficie afectada.

1.- Incendio Trinitarias, comuna de Concepción.

Superficie preliminar: 14.187 hectáreas.

2.- Incendio Rancho Chico, comuna de Concepción.

Superficie preliminar: 6.154 hectáreas.

3.- Incendio Rucahue Sur, comuna de Laja.

Superficie preliminar: 2.999 hectáreas.

Finalmente, La Araucanía igual

tiene alerta roja regional, con cinco incendios en esa condición.

1.- Incendio Conoco Chico, comuna de Temuco.

Superficie preliminar: 212 hectáreas.

2.- Incendio Bolilche, comuna de Nueva Imperial.

Superficie preliminar: 75 hectáreas.

3.- Incendio Lingue Bajo, comuna de Lumaco.

Superficie preliminar: 200 hectáreas.

4.- Incendio Santa Cruz, comuna de Collipulli.

Superficie preliminar: 657 hectáreas.

5.- Incendio Alboyanco, comuna de Angol.

Superficie preliminar: 750 hectáreas.

Cabe destacar que, en esta última región, se trataría de incendios simultáneos, con amenazas a viviendas, todos con condiciones críticas para el combate, según indicó la alerta emitida por Senapred.

biobiochile.cl